

LA PLACA DE LA CALLE SAN JOSÉ

Seguimos en el núcleo central del recorrido de cada 1 de Mayo y hoy nos detenemos en uno de los elementos josefinos más recientes del entorno.



Efectivamente, desde el 1 de Mayo de 2014, la Calle San José cuenta con una placa conmemorativa del CCXXV aniversario fundacional de la Hermandad. Además, en la misma se hacía referencia al CCL aniversario de la consagración de la Iglesia Mayor, sede canónica de la Esclavitud, y al XXV aniversario de la encíclica josefina "Redemptoris Custos".

La placa fue bendecida al paso del Santo Patrón aquel 1 de mayo, recorriendo el cortinaje el entonces Alcalde de la Ciudad, D. José Loaiza García, quien se implicó en el aniversario de la Hermandad con verdadera ilusión. Fue el Arcipreste, Rvdo. P. D. Alfonso Gutiérrez Estudillo, quien bendijo la placa. Destacar la colaboración del cofrade de Medinaceli D. Joaquín Carpio en todo el proceso que fructificó en aquel acto.

La placa se colocó bajo el azulejo que preside la calle y que se localiza en la casa de nuestra hermana Aurora Higuera.